

PRECIO 5 centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1537

U. Telefónica 478 B. Orden

Afirmaciones

El socialismo de Estado está en quiebra. ¿Significa ello que hayan fracasado las ideas de libertad y de igualdad social? De ninguna manera. En la comprobación de ese fracaso, se afirma nuestra teoría libertaria, que toma al hombre como elemento de acción y como síntesis de todo progreso. Los marxistas supeditan a la idea de Estado todo el progreso revolucionario, anteponen la sociedad al individuo, reducen a la función de máquinas, reguladas por el mecanismo jurídico, a todos los componentes de una agrupación humana. Parten del principio absolutista de que el hombre se debe a la sociedad, y en esa obligación hacen del gobierno una minoría y el sometimiento del proletariado a las leyes que exponen emanadas de la soberanía popular.

La revolución no puede detenerse en esas "conquistas" del socialismo de Estado. El dinamismo que impulsa las fuerzas del trabajo, las ideas que trabajan la mentalidad del hombre, la misma experiencia de los sucesivos ensayos en el terreno económico y político, van acumulando nuevas energías, y preparando el ambiente para futuros gestos. Y serán vanas todas las reformas, inútiles los puntales que el socialismo agregue al histórico caserón... El Estado encarna, por su naturaleza intrínseca, las injusticias sociales, el despotismo, la tiranía; es la causa del mal: el gobierno es su efecto, su manifestación violenta. ¿Cómo terminar con la esclavitud, si el mismo capitalismo, síntesis del dominio de una clase privilegiada, es una de las instituciones básicas del Estado. No ahí el fermento de toda revolución.

En el "ensayo comunista" llevado a cabo por el bolchevismo ruso, se negó la esencia del comunismo. De ahí su fracaso. No tomaron, los revolucionarios rojos, como punto de partida al individuo. Trazaron los planos de una organización, crearon leyes que impulsaran a todo el conjunto su cumplimiento y obligaron al proletariado a edificar el nuevo Estado. Y, en vez de ser hecho a imagen y semejanza del individuo, producto de la libre iniciativa, de las necesidades y del espíritu de aquel pueblo que hizo la revolución, el Estado surgió como medida de precisión y como algo ajeno a las conquistas revolucionarias: fué el puente de pasadía del capitalismo al comunismo. Improvisado por el partido triunfante para asegurar su propio dominio.

Pero los efectos del Estado se reflejaron en la sociedad. No se cumplió la promesa de aquella improvisación. La provisoriedad del Estado se perpetuó indefinidamente. ¿No está evidente el engaño? El bolchevismo se sirvió de los compañeros detenidos por repartir esos manifiestos antipatrióticos, para hacer un calabozo de la camarada Blanchi, Cerioli y A. Solís. ¿No es esa una forma bien elocuente de patriotismo? La policía debe demostrar su celo patriótico, metiendo al calabozo a un individuo haga pública manifestación de su repudio por la farsa que representa las mercedades de la patria.

La libertad, por contraste, se practica imitando a los que no conculcan con ruecas de molino que expongan libremente sus ideas.

Otro rasgo de sinceridad...

"En el hospital de Melchor Romero de La Plata ha sido internado el criminal Mateo Banks, autor de la horrenda tragedia del Azul."

Conducido a una ciudad por el comisario Moretti, Banks fué aporreado en su llegada a la estación del ferrocarril por el numeroso público que se había aglomerado, y que a no mediar la intervención de la policía hubiera castigado por su propia cuenta la obra espantosa de que fué aquel protagonista.

Esto también debería incluirse en el diario de la tarde: ese diario que en la primera página es bolcheviqueo con mezcla de apolitismo, en la segunda es radical de lo más rancido y en la tercera es reaccionario (a la tercera pertenece esta noticia).

¿Cómo conciliar el idealismo de la primera con el conservadurismo de la tercera página? Simplemente: suponiendo que este será el órgano del soviet argentino después de la futura revolución, y que la primera plana será la de los comisarios y la tercera de la Tcheka...

Patriotismo y calabozo

Anteayer, 25 de mayo, los botones estaban irrealizables. De gala, con un uniforme nuevo, su plumerio en el casco y su cinturón en el pecho, se sentían casi héroes. Y, naturalmente, su autoridad, los salía hasta por los narices. ¡Ah, un botón de gala, es algo así como un general en traje de campaña!

El día de la patria — de esta patria, que da de comer a los vigilantes — había que conmemorarlo dignamente. Y si la policía no encontró un medio de descubrir uno de sus accionados "complotos terroristas", no por eso quedó limpio de polvo y paja el histórico día de la libertad. ¡Un 25 de mayo sin casaca anarquista! ¡Lucidos quedaban los botones, en su pecho, su escarapela y su gran parada...

Para festejar dignamente una efeméride patriótica, para que el espíritu de libertad tenga un significado real, es menester llevar a revolucionarios los calabozos. El patriotismo no se concibe sin la existencia de las cárceles. Y en el programa de las fiestas patrias el calabozo tiene una importante y fundamental misión.

Hemos dicho que los representantes de la autoridad estaban irrealizables anteayer. Uno de los tantos botones que decoran las calles de esta ciudad bien vestida y bien comida, sintiéndose un héroe, echó el guante a un grupo de obreros, que no eran patriotas ni llevaban escarapela. Y la cosa no era para menos. Los detenidos reprimieron los botones, en los que se decía que el patriotismo de los ricos significaba la esclavitud y la posibilidad de una próxima regeneración de ese numeroso gremio que tiene sobre sí el peso de todas las tiraciones.

El amarillismo discutió palabras pequeñas y la burocracia sacó a relucir sus miserias. ¿Qué otra cosa se podía esperar de esa reunión de jefes de las corporaciones ferroviarias?

Como "La Fraternidad" es, corporativamente, la representación de esas organizaciones que mantienen un pacto de alianza: la F. O. Ferroviaria y "La Fraternidad", las dos partes efectuaron por separado su congreso. Las resoluciones de ambos, debían ser sometidas a la aprobación de un congreso mixto, el que fué postergado por cuestiones que no dieran a conocer los dirigentes ferroviarios.

Nada puede negar que "La Fraternidad", organización de los maquiastas y foguistas, es reformista en toda la extensión de la palabra. Pero hay quien cree que, en las acciones Tráfico y Talleres, parte integrante de la llamada Federación Ferroviaria, hay elementos revolucionarios y hasta que la organización en conjunto — representa una fuerza consciente digna de ser tomada en cuenta. Su reciente congreso — si no estuvieron otros antecedentes — es la afirmación plena de su inveterado reformismo y constata el concepto que siempre tuvimos nosotros de esa entidad manejada por el camaleón Rosanova.

Para ponerse a tono con la moda y seguir la corriente de ideas propagadas, antipatrióticas (que se inspira en el más agudo centralismo) el congreso de las secciones Tráfico y Talleres aprobó el organizarse por ferrocarriles, que llaman de industria los innovadores estaduales. Y a esa reforma orgánica, que no altera el espíritu reformista del gremio, le dan una excepcional importancia precisamente los elementos más calificadamente reformadores que pululan por las organizaciones obreras.

Se trata de una nueva línea reformista. El sistema de organización no hace más que revolucionarlo o más conservarlo a los individuos. Y si el progreso consista en cambiar, en crear nuevos poderes y más absolutas autoridades en el seno de las organizaciones obreras, es fácil prever que el caso de revolucionarios se fermaría en

Ilusiones reformistas

Los ferroviarios que integran la amarillista "Fraternidad" efectúan hace días un congreso. Fue un acto sin trascendencia, que no alteró la línea de conducta del capitalismo, ni dejó siquiera entrever la posibilidad de una próxima regeneración de ese numeroso gremio que tiene sobre sí el peso de todas las tiraciones.

El amarillismo discutió palabras pequeñas y la burocracia sacó a relucir sus miserias. ¿Qué otra cosa se podía esperar de esa reunión de jefes de las corporaciones ferroviarias?

Como "La Fraternidad" es, corporativamente, la representación de esas organizaciones que mantienen un pacto de alianza: la F. O. Ferroviaria y "La Fraternidad", las dos partes efectuaron por separado su congreso. Las resoluciones de ambos, debían ser sometidas a la aprobación de un congreso mixto, el que fué postergado por cuestiones que no dieran a conocer los dirigentes ferroviarios.

Nada puede negar que "La Fraternidad", organización de los maquiastas y foguistas, es reformista en toda la extensión de la palabra. Pero hay quien cree que, en las acciones Tráfico y Talleres, parte integrante de la llamada Federación Ferroviaria, hay elementos revolucionarios y hasta que la organización en conjunto — representa una fuerza consciente digna de ser tomada en cuenta. Su reciente congreso — si no estuvieron otros antecedentes — es la afirmación plena de su inveterado reformismo y constata el concepto que siempre tuvimos nosotros de esa entidad manejada por el camaleón Rosanova.

Para ponerse a tono con la moda y seguir la corriente de ideas propagadas, antipatrióticas (que se inspira en el más agudo centralismo) el congreso de las secciones Tráfico y Talleres aprobó el organizarse por ferrocarriles, que llaman de industria los innovadores estaduales. Y a esa reforma orgánica, que no altera el espíritu reformista del gremio, le dan una excepcional importancia precisamente los elementos más calificadamente reformadores que pululan por las organizaciones obreras.

Se trata de una nueva línea reformista. El sistema de organización no hace más que revolucionarlo o más conservarlo a los individuos. Y si el progreso consista en cambiar, en crear nuevos poderes y más absolutas autoridades en el seno de las organizaciones obreras, es fácil prever que el caso de revolucionarios se fermaría en

UNA INICIATIVA

Por considerarla muy meritoria vamos a exponer a la consideración de los sindicatos, agrupaciones, federaciones y demás centros o grupos de propaganda, la siguiente iniciativa, sugerida por un compañero recién llegado. Se trataría de hacer conocer al mayor número posible de obreros la situación de Patagonia, como se desarrolló aquel movimiento que la barbarie militarista abogó en sangre, y los por menores y detalles de la masacre misma.

Compañeros que conocen al detalle aquellos hechos, por haber actuado antes y durante la reacción, se encargarán — mejor que ellos — de relatar aquellos hechos desde la tribuna.

Para este fin las entidades gremiales, las agrupaciones anarquistas o centros de cultura, deberán organizar conferencias, en las que se informe a los compañeros relativos no sólo ha de servir para conocer más de cerca aquellos hechos, sino — y esto es lo que hace más meritoria la iniciativa — para

LOS DISFRAZADOS

El camaleonismo sindical, por imposición de ambiente, se disfrazó con ideas revolucionarias. Fué bolcheviqueo, porque el bolchevismo hipnotizaba a las masas, y aborrecía a los anarquistas, porque es el anarquismo lo único que queda después de ese naufragio de valores políticos. El hecho es disfrazar la condición reformista de ese gremialismo camaleónico, oportunista, para que los trabajadores sigan creyendo en esos apostólos del "apolitismo", en esos receptáculos que se pasaron al sector "industrialista" con la esperanza de obtener un puesto en la burocracia sindical.

Elementos sin definición ideológica, residuos de todos los partidos políticos, la reacción que haya en los remanentes hasta que encuentren lugar donde estacionarse, aparecen en escena pretendiendo ser los únicos intérpretes de la opinión obrera y los defensores exclusivos de los ideales emancipadores. Y son esos disfrazados, cuya historia es una serie de traiciones y caídas, los que, invocando al anarquismo, pretenden vencer la intangibilidad de los únicos defensores de ese ideal que no puede prestarse a los fines subterfugos de la camarilla "apolítica".

Pretendiendo establecer una diferencia real entre el camaleonismo y el apolitismo, (es decir que se complementaron en el llamado congreso de fusión) y simulando defender a esa U. S. A. reformista del ataque de los dictadores comunistas, los sindicalistas prácticos y sintéticos crean agrupaciones anarco-individualistas en los sindicatos adheridos a esa revidada camaleona. En nombre del anarquismo, los que pactaron con todos los traidores del proletariado pretenden defender su situación económica, los comités directivos y comisiones de la nueva corporación. ¿Por qué deben presentarse como anarquistas los que nunca lo fueron, aun cuando hayan militado en nuestras filas?

Los disfrazados presentan como ejemplo dignificante su anarquismo oportunista. Saben que, como estaduales puros, no logran convencer a nadie de su revolucionarismo, quedando en descubierto la farsa de ese cambio de nombre, a la vieja camaleona.

Los disfrazados presentan como ejemplo dignificante su anarquismo oportunista. Saben que, como estaduales puros, no logran convencer a nadie de su revolucionarismo, quedando en descubierto la farsa de ese cambio de nombre, a la vieja camaleona.

Otro rasgo de sinceridad...

"En el hospital de Melchor Romero de La Plata ha sido internado el criminal Mateo Banks, autor de la horrenda tragedia del Azul."

Conducido a una ciudad por el comisario Moretti, Banks fué aporreado en su llegada a la estación del ferrocarril por el numeroso público que se había aglomerado, y que a no mediar la intervención de la policía hubiera castigado por su propia cuenta la obra espantosa de que fué aquel protagonista.

Esto también debería incluirse en el diario de la tarde: ese diario que en la primera página es bolcheviqueo con mezcla de apolitismo, en la segunda es radical de lo más rancido y en la tercera es reaccionario (a la tercera pertenece esta noticia).

¿Cómo conciliar el idealismo de la primera con el conservadurismo de la tercera página? Simplemente: suponiendo que este será el órgano del soviet argentino después de la futura revolución, y que la primera plana será la de los comisarios y la tercera de la Tcheka...

Patriotismo y calabozo

Anteayer, 25 de mayo, los botones estaban irrealizables. De gala, con un uniforme nuevo, su plumerio en el casco y su cinturón en el pecho, se sentían casi héroes. Y, naturalmente, su autoridad, los salía hasta por los narices. ¡Ah, un botón de gala, es algo así como un general en traje de campaña!

El día de la patria — de esta patria, que da de comer a los vigilantes — había que conmemorarlo dignamente. Y si la policía no encontró un medio de descubrir uno de sus accionados "complotos terroristas", no por eso quedó limpio de polvo y paja el histórico día de la libertad. ¡Un 25 de mayo sin casaca anarquista! ¡Lucidos quedaban los botones, en su pecho, su escarapela y su gran parada...

Para festejar dignamente una efeméride patriótica, para que el espíritu de libertad tenga un significado real, es menester llevar a revolucionarios los calabozos. El patriotismo no se concibe sin la existencia de las cárceles. Y en el programa de las fiestas patrias el calabozo tiene una importante y fundamental misión.

Hemos dicho que los representantes de la autoridad estaban irrealizables anteayer. Uno de los tantos botones que decoran las calles de esta ciudad bien vestida y bien comida, sintiéndose un héroe, echó el guante a un grupo de obreros, que no eran patriotas ni llevaban escarapela. Y la cosa no era para menos. Los detenidos reprimieron los botones, en los que se decía que el patriotismo de los ricos significaba la esclavitud y la posibilidad de una próxima regeneración de ese numeroso gremio que tiene sobre sí el peso de todas las tiraciones.

El amarillismo discutió palabras pequeñas y la burocracia sacó a relucir sus miserias. ¿Qué otra cosa se podía esperar de esa reunión de jefes de las corporaciones ferroviarias?

Como "La Fraternidad" es, corporativamente, la representación de esas organizaciones que mantienen un pacto de alianza: la F. O. Ferroviaria y "La Fraternidad", las dos partes efectuaron por separado su congreso. Las resoluciones de ambos, debían ser sometidas a la aprobación de un congreso mixto, el que fué postergado por cuestiones que no dieran a conocer los dirigentes ferroviarios.

Nada puede negar que "La Fraternidad", organización de los maquiastas y foguistas, es reformista en toda la extensión de la palabra. Pero hay quien cree que, en las acciones Tráfico y Talleres, parte integrante de la llamada Federación Ferroviaria, hay elementos revolucionarios y hasta que la organización en conjunto — representa una fuerza consciente digna de ser tomada en cuenta. Su reciente congreso — si no estuvieron otros antecedentes — es la afirmación plena de su inveterado reformismo y constata el concepto que siempre tuvimos nosotros de esa entidad manejada por el camaleón Rosanova.

Para ponerse a tono con la moda y seguir la corriente de ideas propagadas, antipatrióticas (que se inspira en el más agudo centralismo) el congreso de las secciones Tráfico y Talleres aprobó el organizarse por ferrocarriles, que llaman de industria los innovadores estaduales. Y a esa reforma orgánica, que no altera el espíritu reformista del gremio, le dan una excepcional importancia precisamente los elementos más calificadamente reformadores que pululan por las organizaciones obreras.

Se trata de una nueva línea reformista. El sistema de organización no hace más que revolucionarlo o más conservarlo a los individuos. Y si el progreso consista en cambiar, en crear nuevos poderes y más absolutas autoridades en el seno de las organizaciones obreras, es fácil prever que el caso de revolucionarios se fermaría en

Ilusiones reformistas

Los ferroviarios que integran la amarillista "Fraternidad" efectúan hace días un congreso. Fue un acto sin trascendencia, que no alteró la línea de conducta del capitalismo, ni dejó siquiera entrever la posibilidad de una próxima regeneración de ese numeroso gremio que tiene sobre sí el peso de todas las tiraciones.

El amarillismo discutió palabras pequeñas y la burocracia sacó a relucir sus miserias. ¿Qué otra cosa se podía esperar de esa reunión de jefes de las corporaciones ferroviarias?

Como "La Fraternidad" es, corporativamente, la representación de esas organizaciones que mantienen un pacto de alianza: la F. O. Ferroviaria y "La Fraternidad", las dos partes efectuaron por separado su congreso. Las resoluciones de ambos, debían ser sometidas a la aprobación de un congreso mixto, el que fué postergado por cuestiones que no dieran a conocer los dirigentes ferroviarios.

Nada puede negar que "La Fraternidad", organización de los maquiastas y foguistas, es reformista en toda la extensión de la palabra. Pero hay quien cree que, en las acciones Tráfico y Talleres, parte integrante de la llamada Federación Ferroviaria, hay elementos revolucionarios y hasta que la organización en conjunto — representa una fuerza consciente digna de ser tomada en cuenta. Su reciente congreso — si no estuvieron otros antecedentes — es la afirmación plena de su inveterado reformismo y constata el concepto que siempre tuvimos nosotros de esa entidad manejada por el camaleón Rosanova.

Para ponerse a tono con la moda y seguir la corriente de ideas propagadas, antipatrióticas (que se inspira en el más agudo centralismo) el congreso de las secciones Tráfico y Talleres aprobó el organizarse por ferrocarriles, que llaman de industria los innovadores estaduales. Y a esa reforma orgánica, que no altera el espíritu reformista del gremio, le dan una excepcional importancia precisamente los elementos más calificadamente reformadores que pululan por las organizaciones obreras.

Se trata de una nueva línea reformista. El sistema de organización no hace más que revolucionarlo o más conservarlo a los individuos. Y si el progreso consista en cambiar, en crear nuevos poderes y más absolutas autoridades en el seno de las organizaciones obreras, es fácil prever que el caso de revolucionarios se fermaría en

UNA INICIATIVA

Por considerarla muy meritoria vamos a exponer a la consideración de los sindicatos, agrupaciones, federaciones y demás centros o grupos de propaganda, la siguiente iniciativa, sugerida por un compañero recién llegado. Se trataría de hacer conocer al mayor número posible de obreros la situación de Patagonia, como se desarrolló aquel movimiento que la barbarie militarista abogó en sangre, y los por menores y detalles de la masacre misma.

Compañeros que conocen al detalle aquellos hechos, por haber actuado antes y durante la reacción, se encargarán — mejor que ellos — de relatar aquellos hechos desde la tribuna.

Para este fin las entidades gremiales, las agrupaciones anarquistas o centros de cultura, deberán organizar conferencias, en las que se informe a los compañeros relativos no sólo ha de servir para conocer más de cerca aquellos hechos, sino — y esto es lo que hace más meritoria la iniciativa — para

LOS DISFRAZADOS

El camaleonismo sindical, por imposición de ambiente, se disfrazó con ideas revolucionarias. Fué bolcheviqueo, porque el bolchevismo hipnotizaba a las masas, y aborrecía a los anarquistas, porque es el anarquismo lo único que queda después de ese naufragio de valores políticos. El hecho es disfrazar la condición reformista de ese gremialismo camaleónico, oportunista, para que los trabajadores sigan creyendo en esos apostólos del "apolitismo", en esos receptáculos que se pasaron al sector "industrialista" con la esperanza de obtener un puesto en la burocracia sindical.

Elementos sin definición ideológica, residuos de todos los partidos políticos, la reacción que haya en los remanentes hasta que encuentren lugar donde estacionarse, aparecen en escena pretendiendo ser los únicos intérpretes de la opinión obrera y los defensores exclusivos de los ideales emancipadores. Y son esos disfrazados, cuya historia es una serie de traiciones y caídas, los que, invocando al anarquismo, pretenden vencer la intangibilidad de los únicos defensores de ese ideal que no puede prestarse a los fines subterfugos de la camarilla "apolítica".

Pretendiendo establecer una diferencia real entre el camaleonismo y el apolitismo, (es decir que se complementaron en el llamado congreso de fusión) y simulando defender a esa U. S. A. reformista del ataque de los dictadores comunistas, los sindicalistas prácticos y sintéticos crean agrupaciones anarco-individualistas en los sindicatos adheridos a esa revidada camaleona. En nombre del anarquismo, los que pactaron con todos los traidores del proletariado pretenden defender su situación económica, los comités directivos y comisiones de la nueva corporación. ¿Por qué deben presentarse como anarquistas los que nunca lo fueron, aun cuando hayan militado en nuestras filas?

Los disfrazados presentan como ejemplo dignificante su anarquismo oportunista. Saben que, como estaduales puros, no logran convencer a nadie de su revolucionarismo, quedando en descubierto la farsa de ese cambio de nombre, a la vieja camaleona.

Los disfrazados presentan como ejemplo dignificante su anarquismo oportunista. Saben que, como estaduales puros, no logran convencer a nadie de su revolucionarismo, quedando en descubierto la farsa de ese cambio de nombre, a la vieja camaleona.

Otro rasgo de sinceridad...

"En el hospital de Melchor Romero de La Plata ha sido internado el criminal Mateo Banks, autor de la horrenda tragedia del Azul."

Conducido a una ciudad por el comisario Moretti, Banks fué aporreado en su llegada a la estación del ferrocarril por el numeroso público que se había aglomerado, y que a no mediar la intervención de la policía hubiera castigado por su propia cuenta la obra espantosa de que fué aquel protagonista.

Esto también debería incluirse en el diario de la tarde: ese diario que en la primera página es bolcheviqueo con mezcla de apolitismo, en la segunda es radical de lo más rancido y en la tercera es reaccionario (a la tercera pertenece esta noticia).

¿Cómo conciliar el idealismo de la primera con el conservadurismo de la tercera página? Simplemente: suponiendo que este será el órgano del soviet argentino después de la futura revolución, y que la primera plana será la de los comisarios y la tercera de la Tcheka...

Patriotismo y calabozo

Anteayer, 25 de mayo, los botones estaban irrealizables. De gala, con un uniforme nuevo, su plumerio en el casco y su cinturón en el pecho, se sentían casi héroes. Y, naturalmente, su autoridad, los salía hasta por los narices. ¡Ah, un botón de gala, es algo así como un general en traje de campaña!

El día de la patria — de esta patria, que da de comer a los vigilantes — había que conmemorarlo dignamente. Y si la policía no encontró un medio de descubrir uno de sus accionados "complotos terroristas", no por eso quedó limpio de polvo y paja el histórico día de la libertad. ¡Un 25 de mayo sin casaca anarquista! ¡Lucidos quedaban los botones, en su pecho, su escarapela y su gran parada...

Para festejar dignamente una efeméride patriótica, para que el espíritu de libertad tenga un significado real, es menester llevar a revolucionarios los calabozos. El patriotismo no se concibe sin la existencia de las cárceles. Y en el programa de las fiestas patrias el calabozo tiene una importante y fundamental misión.

Hemos dicho que los representantes de la autoridad estaban irrealizables anteayer. Uno de los tantos botones que decoran las calles de esta ciudad bien vestida y bien comida, sintiéndose un héroe, echó el guante a un grupo de obreros, que no eran patriotas ni llevaban escarapela. Y la cosa no era para menos. Los detenidos reprimieron los botones, en los que se decía que el patriotismo de los ricos significaba la esclavitud y la posibilidad de una próxima regeneración de ese numeroso gremio que tiene sobre sí el peso de todas las tiraciones.

El amarillismo discutió palabras pequeñas y la burocracia sacó a relucir sus miserias. ¿Qué otra cosa se podía esperar de esa reunión de jefes de las corporaciones ferroviarias?

Como "La Fraternidad" es, corporativamente, la representación de esas organizaciones que mantienen un pacto de alianza: la F. O. Ferroviaria y "La Fraternidad", las dos partes efectuaron por separado su congreso. Las resoluciones de ambos, debían ser sometidas a la aprobación de un congreso mixto, el que fué postergado por cuestiones que no dieran a conocer los dirigentes ferroviarios.

Nada puede negar que "La Fraternidad", organización de los maquiastas y foguistas, es reformista en toda la extensión de la palabra. Pero hay quien cree que, en las acciones Tráfico y Talleres, parte integrante de la llamada Federación Ferroviaria, hay elementos revolucionarios y hasta que la organización en conjunto — representa una fuerza consciente digna de ser tomada en cuenta. Su reciente congreso — si no estuvieron otros antecedentes — es la afirmación plena de su inveterado reformismo y constata el concepto que siempre tuvimos nosotros de esa entidad manejada por el camaleón Rosanova.

Para ponerse a tono con la moda y seguir la corriente de ideas propagadas, antipatrióticas (que se inspira en el más agudo centralismo) el congreso de las secciones Tráfico y Talleres aprobó el organizarse por ferrocarriles, que llaman de industria los innovadores estaduales. Y a esa reforma orgánica, que no altera el espíritu reformista del gremio, le dan una excepcional importancia precisamente los elementos más calificadamente reformadores que pululan por las organizaciones obreras.

Se trata de una nueva línea reformista. El sistema de organización no hace más que revolucionarlo o más conservarlo a los individuos. Y si el progreso consista en cambiar, en crear nuevos poderes y más absolutas autoridades en el seno de las organizaciones obreras, es fácil prever que el caso de revolucionarios se fermaría en

Ilusiones reformistas

Los ferroviarios que integran la amarillista "Fraternidad" efectúan hace días un congreso. Fue un acto sin trascendencia, que no alteró la línea de conducta del capitalismo, ni dejó siquiera entrever la posibilidad de una próxima regeneración de ese numeroso gremio que tiene sobre sí el peso de todas las tiraciones.

El amarillismo discutió palabras pequeñas y la burocracia sacó a relucir sus miserias. ¿Qué otra cosa se podía esperar de esa reunión de jefes de las corporaciones ferroviarias?

Como "La Fraternidad" es, corporativamente, la representación de esas organizaciones que mantienen un pacto de alianza: la F. O. Ferroviaria y "La Fraternidad", las dos partes efectuaron por separado su congreso. Las resoluciones de ambos, debían ser sometidas a la aprobación de un congreso mixto, el que fué postergado por cuestiones que no dieran a conocer los dirigentes ferroviarios.

Nada puede negar que "La Fraternidad", organización de los maquiastas y foguistas, es reformista en toda la extensión de la palabra. Pero hay quien cree que, en las acciones Tráfico y Talleres, parte integrante de la llamada Federación Ferroviaria, hay elementos revolucionarios y hasta que la organización en conjunto — representa una fuerza consciente digna de ser tomada en cuenta. Su reciente congreso — si no estuvieron otros antecedentes — es la afirmación plena de su inveterado reformismo y constata el concepto que siempre tuvimos nosotros de esa entidad manejada por el camaleón Rosanova.

Para ponerse a tono con la moda y seguir la corriente de ideas propagadas, antipatrióticas (que se inspira en el más agudo centralismo) el congreso de las secciones Tráfico y Talleres aprobó el organizarse por ferrocarriles, que llaman de industria los innovadores estaduales. Y a esa reforma orgánica, que no altera el espíritu reformista del gremio, le dan una excepcional importancia precisamente los elementos más calificadamente reformadores que pululan por las organizaciones obreras.

Se trata de una nueva línea reformista. El sistema de organización no hace más que revolucionarlo o más conservarlo a los individuos. Y si el progreso consista en cambiar, en crear nuevos poderes y más absolutas autoridades en el seno de las organizaciones obreras, es fácil prever que el caso de revolucionarios se fermaría en

UNA INICIATIVA

Por considerarla muy meritoria vamos a exponer a la consideración de los sindicatos, agrupaciones, federaciones y demás centros o grupos de propaganda, la siguiente iniciativa, sugerida por un compañero recién llegado. Se trataría de hacer conocer al mayor número posible de obreros la situación de Patagonia, como se desarrolló aquel movimiento que la barbarie militarista abogó en sangre, y los por menores y detalles de la masacre misma.

Compañeros que conocen al detalle aquellos hechos, por haber actuado antes y durante la reacción, se encargarán — mejor que ellos — de relatar aquellos hechos desde la tribuna.

Para este fin las entidades gremiales, las agrupaciones anarquistas o centros de cultura, deberán organizar conferencias, en las que se informe a los compañeros relativos no sólo ha de servir para conocer más de cerca aquellos hechos, sino — y esto es lo que hace más meritoria la iniciativa — para

LOS DISFRAZADOS

El camaleonismo sindical, por imposición de ambiente, se disfrazó con ideas revolucionarias. Fué bolcheviqueo, porque el bolchevismo hipnotizaba a las masas, y aborrecía a los anarquistas, porque es el anarquismo lo único que queda después de ese naufragio de valores políticos. El hecho es disfrazar la condición reformista de ese gremialismo camaleónico, oportunista, para que los trabajadores sigan creyendo en esos apostólos del "apolitismo", en esos receptáculos que se pasaron al sector "industrialista" con la esperanza de obtener un puesto en la burocracia sindical.

Elementos sin definición ideológica, residuos de todos los partidos políticos, la reacción que haya en los remanentes hasta que encuentren lugar donde estacionarse, aparecen en escena pretendiendo ser los únicos intérpretes de la opinión obrera y los defensores exclusivos de los ideales emancipadores. Y son esos disfrazados, cuya historia es una serie de traiciones y caídas, los que, invocando al anarquismo, pretenden vencer la intangibilidad de los únicos defensores de ese ideal que no puede prestarse a los fines subterfugos de la camarilla "apolítica".

Pretendiendo establecer una diferencia real entre el camaleonismo y el apolitismo, (es decir que se complementaron en el llamado congreso de fusión) y simulando defender a esa U. S. A. reformista del ataque de los dictadores comunistas, los sindicalistas prácticos y sintéticos crean agrupaciones anarco-individualistas en los sindicatos adheridos a esa revidada camaleona. En nombre del anarquismo, los que pactaron con todos los traidores del proletariado pretenden defender su situación económica, los comités directivos y comisiones de la nueva corporación. ¿Por qué deben presentarse como anarquistas los que nunca lo fueron, aun cuando hayan militado en nuestras filas?

Los disfrazados presentan como ejemplo dignificante su anarquismo oportunista. Saben que, como estaduales puros, no logran convencer a nadie de su revolucionarismo, quedando en descubierto la farsa de ese cambio de nombre, a la vieja camaleona.

Los disfrazados presentan como ejemplo dignificante su anarquismo oportunista. Saben que, como estaduales puros, no logran convencer a nadie de su revolucionarismo, quedando en descubierto la farsa de ese cambio de nombre, a la vieja camaleona.

Otro rasgo de sinceridad...

"En el hospital de Melchor Romero de La Plata ha sido internado el criminal Mateo Banks, autor de la horrenda tragedia del Azul."

Conducido a una ciudad por el comisario Moretti, Banks fué aporreado en su llegada a la estación del ferrocarril por el numeroso público que se había aglomerado, y que a no mediar la intervención de la policía hubiera castigado por su propia cuenta la obra espantosa de que fué aquel protagonista.

Esto también debería incluirse en el diario de la tarde: ese diario que en la primera página es bolcheviqueo con mezcla de apolitismo, en la segunda es radical de lo más rancido y en la tercera es reaccionario (a la tercera pertenece esta noticia).

¿Cómo conciliar el idealismo de la primera con el conservadurismo de la tercera página? Simplemente: suponiendo que este será el órgano del soviet argentino después de la futura revolución, y que la primera plana será la de los comisarios y la tercera de la Tcheka...

Patriotismo y calabozo

Anteayer, 25 de mayo, los botones estaban irrealizables. De gala, con un uniforme nuevo, su plumerio en el casco y su cinturón en el pecho, se sentían casi héroes. Y, naturalmente, su autoridad, los salía hasta por los narices. ¡Ah, un botón de gala, es algo así como un general en traje de campaña!

El día de la patria — de esta patria, que da de comer a los vigilantes — había que conmemorarlo dignamente. Y si la policía no encontró un medio de descubrir uno de sus accionados "complotos terroristas", no por eso quedó limpio de polvo y paja el histórico día de la libertad. ¡Un 25 de mayo sin casaca anarquista! ¡Lucidos quedaban los botones, en su pecho, su escarapela y su gran parada...

Para festejar dignamente una efeméride patriótica, para que el espíritu de libertad tenga un significado real, es menester llevar a revolucionarios los calabozos. El patriotismo no se concibe sin la existencia de las cárceles. Y en el programa de las fiestas patrias el calabozo tiene una importante y fundamental misión.

Hemos dicho que los representantes de la autoridad estaban irrealizables anteayer. Uno de los tantos botones que decoran las calles de esta ciudad bien vestida y bien comida, sintiéndose un héroe, echó el guante a un grupo de obreros, que no eran patriotas ni llevaban escarapela. Y la cosa no era para menos. Los detenidos reprimieron los botones, en los que se decía que el patriotismo de los ricos significaba la esclavitud y la posibilidad de una próxima regeneración de ese numeroso gremio que tiene sobre sí el peso de todas las tiraciones.

El amarillismo discutió palabras pequeñas y la burocracia sacó a relucir sus miserias. ¿Qué otra cosa se podía esperar de esa reunión de jefes de las corporaciones ferroviarias?

Como "La Fraternidad" es, corporativamente, la representación de esas organizaciones que mantienen un pacto de alianza: la F. O. Ferroviaria y "La Fraternidad", las dos partes efectuaron por separado su congreso. Las resoluciones de ambos, debían ser sometidas a la aprobación de un congreso mixto, el que fué postergado por cuestiones que no dieran a conocer los dirigentes ferroviarios.

Nada puede negar que "La Fraternidad", organización de los maquiastas y foguistas, es reformista en toda la extensión de la palabra. Pero hay quien cree que, en las acciones Tráfico y Talleres, parte integrante de la llamada Federación Ferroviaria, hay elementos revolucionarios y hasta que la organización en conjunto — representa una fuerza consciente digna de ser tomada en cuenta. Su reciente congreso — si no estuvieron otros antecedentes — es la afirmación plena de su inveterado reformismo y constata el concepto que siempre tuvimos nosotros de esa entidad manejada por el camaleón Rosanova.

Para ponerse a tono con la moda y seguir la corriente de ideas propagadas, antipatrióticas (que se inspira en el más agudo centralismo) el congreso de las secciones Tráfico y Talleres aprobó el organizarse por ferrocarriles, que llaman de industria los innovadores estaduales. Y a esa reforma orgánica, que no altera el espíritu reformista del gremio, le dan una excepcional importancia precisamente los elementos más calificadamente reformadores que pululan por las organizaciones obreras.

Se trata de una nueva línea reformista. El sistema de organización no hace más que revolucionarlo o más conservarlo a los individuos. Y si el progreso consista en cambiar, en crear nuevos poderes y más absolutas autoridades en el seno de las organizaciones obreras, es fácil prever que el caso de revolucionarios se fermaría en

COMPANEROS: Difundid LA PROTESTA



pan, más higieno en el taller, y más respeto, pues los trabajadores no somos bestias de carga, con nuestros deberes y derechos, pues mientras el burgués vive, derrocha y no trabaja, nosotros producimos y no vivimos. Además de pagarle a concederle lo que en justicia le pertenece, dispáidalo a uno de los más activos propagandistas de la organización obrera...

en general que la huelga ha quedado localizada a los talleres de aquellos explotadores que forman el Centro de Proprietarios de AnónMierlas, cuyos señores son los más enemigos de la organización obrera. Todos los obreros Marmolistas estamos contestes en proseguir la lucha hasta vencer el egoísmo de la Patronal...

Convocatorias

Obreros Albañiles (Avelledana) Todos los obreros Albañiles de Avelledana y pueblos circunvecinos están convocados a asamblea general para el domingo 28 a las 8,30, en el local Baudrix 511, Avelledana. Orden del día: Acta, correspondencia, balance, congreso de la F.O.R.A. y circular de la U.S.A., relaciones con los sindicatos de albañiles de todo el país, asuntos varios.—La Comisión.

Trabajadores de quintas y jardines (San Isidro) La C. A. está citada para hoy, sábado, a las 20 horas, en Avd. Centenario 401.—El Secretario.

Obreros Pintores (San Isidro) Asamblea general hoy sábado 27, a las 20 horas, en Avenida Centenario 401, San Isidro.—El Secretario.

Centro A. "Aspiración a Realizar" Quedan citados los componentes del centro a la reunión que tendrá lugar hoy sábado, a la hora y local de costumbre. Hay que tratar un asunto importante; por lo tanto pedimos puntualidad.—El Secretario.

Sind. de la Industria del Calzado Sección cosido a mano.— Ningún obrero de cosido a mano debe faltar a la reunión que efectuaremos el domingo 28 del corriente, a las 3 horas, en nuestro local Estados Unidos 354, a objeto de tratar la siguiente orden del día: 1º Lectura del acta anterior; 2º Informe de la subcomisión; 3º Asunto de la casa «Angelito»; 4º Informe de la casa «Coudes»; 5º Asuntos varios.—La subcomisión.

Agrup. Comunista Libertaria de Obreros Buzanistas Los componentes de esta agrupación están citados para la reunión que se efectuará el sábado 27 del corriente, a las 20 horas, en el local de costumbre. Habiendo asuntos de importancia para tratar, se recomienda a las camaradas no faltar.—El Secretario.

Cajoneros y fubrereros La C. A. cita al gremio a la asamblea general que se efectuará el sábado 27 a las 15 horas, en el local de la calle Venezuela 2502. Orden del día: Acta; Circulares 1 y 2 de la F.O.R.A.; correspondencia.—El Secretario.

Comité Educacionista Pro Infancia Este Comité cita a reunión general a todos sus componentes para el domingo 28, a las 15, en Constitución 3451. Al mismo tiempo invita a los amantes de la educación racionalista y en especial al compañero Santos Cervoni.—El Secretario.

Encerrados de Pinos El lunes 29 a las 20 horas, efectuará asamblea general el gremio de encerrados. La C. A. invita a los obreros para que concurran a esta importante asamblea. Al mismo tiempo cita a la comisión de propaganda y a los compañeros de buena voluntad, para que pasen por la secretaría a retirar carteles de propaganda.—El Secretario.

Agrup. A. de Obreros Chauffeurs Se cita a los componentes de esta agrupación a la reunión que tendrá lugar el martes 30 de mayo, a las 21 horas. Los compañeros que simpatizan con el ideal anarquista y todos los que aman la tradición revolucionaria de nuestro sindicato, quedan invitados a concurrir a esta reunión, en la que discutiremos las medidas a tomar para impedir que el reformismo siga asentándose en el sindicato.

Federación Obrera Local de La Plata Se cita al Consejo de esta Federación para el domingo 28 a las 8 de la mañana. Orden del día: Lectura del acta anterior; cómputo de las contestaciones de los gremios adheridos, a las circulares números 1 y 2 de la F. O. R. A. Comunista; reorganización de gremios; balances del Consejo; asuntos varios.—Manuel Porras, secretario.

Agrup. C. A. de Obreros en Calzado Para hoy a las 20 horas están citados los miembros de esta agrupación. Hay necesidad de la cooperación de todos los adherentes y simpatizantes. Que ninguno falte. La reunión se efectuará en el local de costumbre.—El Secretario.

Vidrieros y Anexos La C. A. convoca a todos los obreros del gremio y especialmente a los de las fábricas Berzategui, Papini, La Unión, La Argentina, Picardo, G. Schiavo, Lianias, La Veneziana, Almagro, Camarog, Buenos Aires, Patagones y Asunción, a la asamblea que se realizará el domingo 28 a las 8 horas, en el local de la calle Alsina 3223.—La Comisión.

Obreros Marmoleros La C. A. de este sindicato convoca a asamblea general extraordinaria para hoy sábado 27 a las 14 horas, en el local México 2070, para tratar asuntos relacionados con la marcha de nuestro movimiento de huelga.—La Comisión.

Varias F. O. R. S. A. La F.O.R.S.A. ha recibido 42 pesos del compañero M. Rabovich, recolectada por él en la Est. Challaco F.C.S. Lista sin número, a beneficio de los compañeros S. Radowlitzky, B. Herman Baby A. M. Rouver, pesos 5; M. Mon, 5; F. Villa, 5; J. Nesteruk, 5; J. Stomp, 2; H. Rudalpt, 5; J. González, 1; F. Huine, 2; 0.50; P. Batis, 2; M. Rabovich, 5; A. Antonik, 3.—Total, pesos 42.

C. de Cultura "Entre Campesinos" Santa Lucía—F.C.C.C. Por medio de la presente nota ponemos en conocimiento de los interesados y de la colectividad en general, que la rifa organizada por este centro a beneficio por partes iguales de nuestra causa social y por el Comité pro presos de San Nicolás y que se sortó por la lotería Nacional de la última jugada del mes pasado, salieron premiados los números 830 el primer premio y 755 el segundo. Así que tomen nota los interesados.

Repartidores de Pan (Sección Belgrano) Se avisa a los compañeros repartidores de pan de la sección Belgrano y pueblos adyacentes, que la comisión administrativa de este sindicato invita a todos los compañeros repartidores, a la asamblea que se realizará el 27 del corriente, en el local social 3 de Febrero 2500.—El Secretario.

A los estiladores de la F. O. R. P. (Sección Oeste) Comrades: Frente a la asamblea que desde un año a esta parte venimos celebrando los compañeros de esta sección, apatia que favorece los intereses patronales y perjudica los nuestros, como lo ha demostrado la rebaja de salarios y el aumento de horas de trabajo, un núcleo de viejos y nuevos compañeros ha acordado hacer un llamado general a todos los estiladores del Once, Caballito y Clarcarita, que se precien de conscientes y se interesen por la emancipación libertaria, para que concurren a una reunión preliminar que tendrá lugar el domingo 28 del corriente en el local de ladrilleros, calle Alsina, 3223, a las 8 horas, en donde estudiaremos el restablecimiento de nuestra sociedad.

Obreros Fideiros La C. A. cita al gremio en general para la asamblea del mismo a realizarse el domingo 28 del corriente, a las 3 p. m., en el local social Venezuela 2502. En la que se tratará la siguiente orden del día: acta anterior; balance; re-integración de la comisión; asuntos varios.—La Comisión.

A los compañeros de las Oías. Telefónicas A fin de coordinar ideas y ponerlos de acuerdo para orientar el sindicato en armonía con nuestros principios libertarios, que le darán fibra revolucionaria y vida robusta, a nuestro organismo sindical, citamos a todos los camaradas anarquistas y sindicalistas de nuestro gremio, a una reunión que se efectuará el domingo 28, a las 8 horas, en Paraná 134. — P. C. González.

Federación O. E. Fortunaria y Anexos Se cita al Consejo de esta Federación para el domingo 28 a las 9 de la mañana, en el local de nuestra secretaría Constitución 3451. En lo sucesivo las reuniones del Consejo se efectuarán los días miércoles a las 20 horas y los domingos a las 9 de la mañana.—El Secretario.

C. Literario Filodramático "Floral" (San Fernando) Para la asamblea general que realizará este centro el sábado 27, invitamos a todos los simpatizantes de las instituciones libertarias, a que concurren a este llamado para tratar asuntos importantes.—El Secretario.

Agrup. C. A. de Ayudantes y Peones de cocina Quedan citados los miembros de esta agrupación para hoy sábado 27 a la hora de costumbre, en el local Tacuarí 653.—El Secretario.

Agrup. C. A. de Obreros en Calzado Para hoy a las 20 horas están citados los miembros de esta agrupación. Hay necesidad de la cooperación de todos los adherentes y simpatizantes. Que ninguno falte. La reunión se efectuará en el local de costumbre.—El Secretario.

Obreros Marmoleros La C. A. de este sindicato convoca a asamblea general extraordinaria para hoy sábado 27 a las 14 horas, en el local México 2070, para tratar asuntos relacionados con la marcha de nuestro movimiento de huelga.—La Comisión.

Varias F. O. R. S. A. La F.O.R.S.A. ha recibido 42 pesos del compañero M. Rabovich, recolectada por él en la Est. Challaco F.C.S. Lista sin número, a beneficio de los compañeros S. Radowlitzky, B. Herman Baby A. M. Rouver, pesos 5; M. Mon, 5; F. Villa, 5; J. Nesteruk, 5; J. Stomp, 2; H. Rudalpt, 5; J. González, 1; F. Huine, 2; 0.50; P. Batis, 2; M. Rabovich, 5; A. Antonik, 3.—Total, pesos 42.

C. de Cultura "Entre Campesinos" Santa Lucía—F.C.C.C. Por medio de la presente nota ponemos en conocimiento de los interesados y de la colectividad en general, que la rifa organizada por este centro a beneficio por partes iguales de nuestra causa social y por el Comité pro presos de San Nicolás y que se sortó por la lotería Nacional de la última jugada del mes pasado, salieron premiados los números 830 el primer premio y 755 el segundo. Así que tomen nota los interesados.

Repartidores de Pan (Sección Belgrano) Se avisa a los compañeros repartidores de pan de la sección Belgrano y pueblos adyacentes, que la comisión administrativa de este sindicato invita a todos los compañeros repartidores, a la asamblea que se realizará el 27 del corriente, en el local social 3 de Febrero 2500.—El Secretario.

A los estiladores de la F. O. R. P. (Sección Oeste) Comrades: Frente a la asamblea que desde un año a esta parte venimos celebrando los compañeros de esta sección, apatia que favorece los intereses patronales y perjudica los nuestros, como lo ha demostrado la rebaja de salarios y el aumento de horas de trabajo, un núcleo de viejos y nuevos compañeros ha acordado hacer un llamado general a todos los estiladores del Once, Caballito y Clarcarita, que se precien de conscientes y se interesen por la emancipación libertaria, para que concurren a una reunión preliminar que tendrá lugar el domingo 28 del corriente en el local de ladrilleros, calle Alsina, 3223, a las 8 horas, en donde estudiaremos el restablecimiento de nuestra sociedad.

Obreros Fideiros La C. A. cita al gremio en general para la asamblea del mismo a realizarse el domingo 28 del corriente, a las 3 p. m., en el local social Venezuela 2502. En la que se tratará la siguiente orden del día: acta anterior; balance; re-integración de la comisión; asuntos varios.—La Comisión.

A los compañeros de las Oías. Telefónicas A fin de coordinar ideas y ponerlos de acuerdo para orientar el sindicato en armonía con nuestros principios libertarios, que le darán fibra revolucionaria y vida robusta, a nuestro organismo sindical, citamos a todos los camaradas anarquistas y sindicalistas de nuestro gremio, a una reunión que se efectuará el domingo 28, a las 8 horas, en Paraná 134. — P. C. González.

Federación O. E. Fortunaria y Anexos Se cita al Consejo de esta Federación para el domingo 28 a las 9 de la mañana, en el local de nuestra secretaría Constitución 3451. En lo sucesivo las reuniones del Consejo se efectuarán los días miércoles a las 20 horas y los domingos a las 9 de la mañana.—El Secretario.

C. Literario Filodramático "Floral" (San Fernando) Para la asamblea general que realizará este centro el sábado 27, invitamos a todos los simpatizantes de las instituciones libertarias, a que concurren a este llamado para tratar asuntos importantes.—El Secretario.

Por asuntos particulares, Joaquín Pi queiro, desea conocer la dirección de su hermano Francisco, oriundo de Oriedo, España. Escribir a la calle Córdoba 2400/ Buenos Aires.

Sociedad Obreros Gastronómicos Consecuentes con nuestros propósitos, hemos organizado una serie de conferencias públicas, la primera de las cuales se efectuará el día 27 de mayo, a las 20,30, en la Plaza Monserrat (Belgrano y B. de Irigoyen) donde hablarán los compañeros Pedro López y Miguel González.

Carplinteros, Aserradores y Anexos (Comisión de biblioteca e ilustración) Al gremio y al pueblo en general.— Patrocinada por esta comisión, se llevará a cabo una importante conferencia, a efectuarse el domingo 28 de Mayo a las 8 y 10, en el salón «Mendocinista» Italiano, Corrientes 2314, la que estará a cargo del compañero Pedro B. Franco, quien disertará sobre el tema: «Teatro del Pueblo».

Obreros Fostoreros (Sección Avelledana) Velada y conferencia a realizarse el sábado 27 de mayo a las 20 horas en el salón «Roma», calle Sarmiento 100 (Avelledana). El beneficio líquido de esta velada se destina a socorrer a los presos de Jacinto Aráuz.

PROGRAMA: Se representará el drama de Alberto Ghiraldo «Alma Gaucha»; el entremés de C. de Paule «Los canillitas despiertos»; serán recitadas algunas hermosas poesías y una compañera dará una conferencia sobre los presos y la propaganda sindical en la Pampa. Entrada General, 1 peso.

B. C. "Remember" Organizada por esta institución, se realizará una velada y conferencia el domingo 28 de mayo, a las 20,30, en el salón «Unione e Benevolenza», calle Cangallo 1352. El beneficio será por partes iguales, para la Escuela Moderna, que dirige el compañero Santos Cervoni y la biblioteca organizadora.

PROGRAMA: La agrupación «Arte y Natur» representará la comedia de J. Cerutti «La Primera Postura»; el «Hustionista» Schindler hará algunas pruebas de telegrafía; transmisión del pensamiento, etc. Se representará la comedia dramática de V. M. Cullito «Late Dulce», y un compañero dará una conferencia sobre un tema de actualidad. Entrada general, pesos 1.

Agrupación "El Porvenir" (Pileyro) Con el objeto de propagar las ideas anarquistas, hoy tan tergiversadas y eslumbradas por los «neo-anarquistas» bobevizantes, los sindicalistas y los comunistas autoritarios, esta agrupación ha organizado una conferencia, que se llevará a cabo el domingo 28, a las 14 horas, en la plaza A. Alsina de Avelledana. Los oradores hablarán sobre los siguientes temas: La concepción del anarquismo; La misión de los anarquistas en los sindicatos, y otros temas de actualidad.

Ag. O. A. de Empleados de Comercio La Agrup. C. A. de Empleados de Comercio ha resuelto realizar una serie de conferencias a fin de contrarrestar la propaganda jubilacionista. La primera de las cuales tendrá lugar el jueves 1º de Junio, en Suipacha 74, a las 20,30.

La Federación O. Local avisa a los compañeros que para todo lo relacionado con LA PROTESTA, pago de suscripciones, etc., atiende todos los domingos en su local calle 59 núm. 732, de 9 a 12. El C. Local.

Función y conferencia a total beneficio del periódico de esta institución, próxima a aparecer. Se efectuará el día 29 de Junio, en el salón «Unione e Benevolenza», calle Cangallo 1352. La conferencia estará a cargo del compañero Rodolfo González Pacheco. En breve publicaremos el programa de la función.

Interprelando la necesidad de que nuestra organización tenga un órgano propio para la exclusiva propaganda de nuestras ideas, y de las bases federalistas de nuestra organización, el Consejo cumple la resolución de la asamblea de delegación, organizando este acto, al que deberá presentarse a más decidida apoyo, las agrupaciones anarquistas, y se realizarán actos para la misma fecha. El Consejo.

U. C. A. A. Función y conferencia a total beneficio del periódico de esta institución, próxima a aparecer. Se efectuará el día 29 de Junio, en el salón «Unione e Benevolenza», calle Cangallo 1352. La conferencia estará a cargo del compañero Rodolfo González Pacheco. En breve publicaremos el programa de la función.

Interprelando la necesidad de que nuestra organización tenga un órgano propio para la exclusiva propaganda de nuestras ideas, y de las bases federalistas de nuestra organización, el Consejo cumple la resolución de la asamblea de delegación, organizando este acto, al que deberá presentarse a más decidida apoyo, las agrupaciones anarquistas, y se realizarán actos para la misma fecha. El Consejo.

Obreros Fostoreros La sección Rosa y Barrera trasladó su secretaría a la calle Patricios 1889.

U. C. A. A. Función y conferencia a total beneficio del periódico de esta institución, próxima a aparecer. Se efectuará el día 29 de Junio, en el salón «Unione e Benevolenza», calle Cangallo 1352. La conferencia estará a cargo del compañero Rodolfo González Pacheco. En breve publicaremos el programa de la función.

Interprelando la necesidad de que nuestra organización tenga un órgano propio para la exclusiva propaganda de nuestras ideas, y de las bases federalistas de nuestra organización, el Consejo cumple la resolución de la asamblea de delegación, organizando este acto, al que deberá presentarse a más decidida apoyo, las agrupaciones anarquistas, y se realizarán actos para la misma fecha. El Consejo.

Obreros Fostoreros La sección Rosa y Barrera trasladó su secretaría a la calle Patricios 1889.

Fed. O. L. Tucumana C.

Este Consejo ha resuelto iniciar una gira de propaganda gremial en las provincias del norte el día 8 de Junio próximo y la realizará un delegado de la F.O.R.A. Comunista, uno de esta federación y otro de la agrupación C. A. Abraso y Cerebro.

Las organizaciones y compañeros del interior que tengan interés por esta gira y que aún no se han comunicado con este Consejo, deben hacerlo a la brevedad posible, para incluirlos en el itinerario.—Miguel Alvarez, prosecretario.

Galponistas, Escaleristas y Anexos

Una nota tendenciosa publicada en «La Montaña» del 24 de Abril del año en curso por la C. A. de la Unión Chauffeurs, la cual por pertenecer a la masa tiene que defender a los usados, decía: «Se presentó a la secretaría de la U. Chauffeurs, una delegación de la Sociedad de Resistencia Te O, Galponistas y Escaleristas y manifestó que un grupo de individuos divisionistas, abrogándose una representación que nadie les ha concedido, se dice C. A. de dicha Sociedad, y reanirse en Alsina 3223.»

Esta Comisión contesta, advirtiéndole en primer término a la Comisión de Chauffeurs que son más insistentes en las insinificaciones. 1º La delegación, que se presentó a su secretaría era de la Unión O. Galponistas, Escaleristas, Armadores y Anexos, y con respecto al grupo de «divisionistas» que decían, éstos eran los que luchaban dentro de esa mal llamada Sociedad Obrera para llevarla al justo terreno del gremialismo; por esa razón, nueve de esos «divisionistas» fueron expulsados del gremio hallándose ausentes, y tres más por defender a esos compañeros al tomarse esa resolución; total 12 expulsados; ¿quiénes son los divisionistas?

2º Nunca esta Comisión se tituló C. Administrativa de la Unión O. Galponistas, Escaleristas, Armadores y Anexos, la representación que dice nos abrogamos. Sólo indicamos a los señores de la C. de Chauffeurs que se lo preguntan a los gremios que componen la F. del R. de Construcción el año próximo pasado, como también si se tomaran el trabajo de revisar las actas de esa misma Federación, ellas mismas les contestarían.

El comentario que los haga el proletariado consciente de la región, el que tiene la palabra para pronunciarse ve redicido.—La Comisión.

Huelgas

Obreros Marmolistas El Comité de huelga de este sindicato comunica a todos los trabajadores